## El Rincón

la única región española

que ha podido salir del

furgón de cola de las

regiones más pobres de

Europa

## Son muchos miles de millones

José Hervas



L Ayuntamiento de Albacete ya tiene presu puesto, 12.489 millones de pesetas, en nú meros redondos, para satisfacer una serie de necesidades de los habitantes de la ciudad más importante de Castilla La Mancha, la más poblada. Según los datos económicos del último decenio, Albacete se ha convertido en la capital económica de la única región española que ha podido salir del fur-

gón de cola de las regiones más pobres de Europa. Y eso que contamos con una Albacete se ha convertido inamovibles salvo que se incurra en desprovincia en la región que bate muchos records negativos económicos, como es Cuenca.

Son muchos miles de millones. Los presupuestos que acaba de presentar en comisión Francisco Javier D. Robledillo exigen de todos, no sólo una reflexión ahora que el Partido Popular acaba de presentarlos y la oposición ya los ha criticado, como no podía ser de otra forma.

Lo habitual suele ser que, pasados unos días, nos olvidemos de estos presupuestos hasta que la Sindicatura de Cuentas de Castilla La Mancha envíe sus temidos informes sobre cuantos incumplimientos haya descubierto. Incluso el trabajo de la Sindicatura de Cuentas, pasado un breve período de tiempo, suele caer en el olvido. ¿Quién recuerda el informe del 6 de noviembre del año pasado donde se advertían una serie importante de presuntas irregularidades cometidas en la gestión de las subvenciones de casi 818 millones, que la Junta de Comunidades había dado al Ayuntamiento de Albacete en 1.994. ¿Qué ha ocurrido con las alegaciones que presentaron los anteriores gestores de nuestra Corporación?

La Voz de Albacete tiene previsto pedir a cuantos colectivos siguen de cerca la actividad económica y social de la ciudad que analicen estos presupuestos y se manifiesten sobre su adecuación o no, para conseguir una serie concreta de objetivos de una sociedad que no quiere permanecer muda ante tan importante gasto. De nada sirve lamentarse años después de haber efectuado el gasto. ¿De qué nos sirve al común de los ciudadanos que el Partido Popular o Izquierda Unida ataquen hoy al PSOE por las supuestas irregularidades detectadas por la Sindicatura de Cuentas sobre el gasto del año 94? Aquellas fueron oportunidades

perdidas que difícilmente podremos recuperar.

Al día de hoy no disponemos nada más que de cifras muy globales como para poder entrar en análisis más precisos.

Si sabemos que los gastos de personal van a tener un crecimiento dentro de los límites previstos por el Gobierno central, ligeramente por encima del 4%. Se intenta regular el crecimiento del gasto en esta partida

de Personal. Son casi 3.200 millones, casi pidos o recortes salariales, pues están en la capital económica de destinados a satisfacer los salarios de los funcionarios.

> Me interesa mucho en concreto una partida, la de inversiones, que alcanzará los 1,800 millones de pesetas. Esto fija que la Corporación Municipal vaya a disponer de 5 millones de pesetas al día, destinados al importantísimo capítulo de las inversiones. ¿Son suficientes recursos?

Nunca son suficientes. Nos encon-

tramos en una ciudad que todavía tiene necesidades primarias insatisfechas. Me ha sorprendido que el grueso de las inversiones, en este mundo de globalización de la economía, haya de ir destinado al arreglo de las calles de los barrios periféricos, porque es de justicia que mejoren su estado actual. Pero Albacete es así.

Antes de escribir nada más sobre el presupuesto (hasta que no tengamos todos los datos) sí quisiera recoger los cálculos efectuados por la Comisión Europea. Según nuestro ritmo de crecimiento necesitaremos 30 años para alcanzar el nivel medio de la renta europea. ¿No resulta un poco descorazonador?

Humor

Angelito, 97

